

## Andreas Vevera half behinderten Kindern

Im Rahmen des Tages der offenen Tür der Vienna Capitals fand wieder eine große Charity-Veranstaltung statt. Beim Eishockeymatch der Promis zu Gunsten von Schmetterlingskindern und Kindern mit Down-Syndrom erkämpften Andreas Herzog, Mario Lang und Ex-Skiass Christian Mayer über 25.000 Euro. Auch die Paralympics-Sieger trugen ihren Teil dazu bei. Andreas Vevera gab neben Autogrammen auch sein spielerisches Können. „Ich habe mehrere Stunden mit Kindern und Erwachsenen gespielt, manche haben sich sogar mehrmals angestellt. Viele haben mir zur Goldenen gratuliert und mich gleich herausgefordert“, freute sich Andreas Vevera.



*Für den guten Zweck. Gerhard Trampusch (h.v.l.), Raimund Fabi, Veronika Hauke, Andreas Herzog, Ingrid Schnattauer, Roman Gregory, Christian Wobornik, Florian Gosch, Philipp Jelinek (v.v.l.), Wolfgang Schattauer, Andreas Vevera und Kathi Steininger sammelten über 25.000 Euro für Schmetterlingskinder und Menschen mit Down-Syndrom beim Tag der offenen Tür der Vienna Capitals.*

FOTO: ZVG